

**Thema Menschenrechte in Afrika und was wir tun können.**

Liebe Schüler und Schülerinnen,  
ich möchte hier die *Gelegenheit* nutzen ein Thema anzusprechen was nicht immer zur Sprache kommt. Es geht um das Thema Menschenrechte. In vielen Ländern werden diese nicht eingehalten, sondern bewusst verletzt insbesondere in Afrika.

Stellt euch vor ihr werdet nicht beachtet, nicht angehört und dürft eure Meinung nicht sagen. Stellt euch vor ihr werdet ausgenutzt und misshandelt (Beschneidungen an Frauen) Ihr dürft keine Schulen besuchen, dann wollt ihr doch auch Hilfe oder nicht? Genau deswegen sind wir jetzt gefragt.

Wir können helfen denn Menschen, denen so etwas angetan wird zu helfen. Jeder Cent, jeder Aufruf wie auch jeder Gedanke kann helfen den Menschen dort ein besseres Leben zu bieten.

Ich bitte euch diesen Aufruf zu teilen und etwas zu spenden. Damit wir noch mehr Leute erreichen, werden wir, indem wir in der Aula Tee verkaufen noch mehr Geld einnehmen und den Menschen, die nicht so leben können, wie wir eine Chance zu bieten.